
PREGUNTAS  DEL  GRUPO  MUNICIPAL  SOCIALISTA  AL
GOBIERNO    DE  VALDEVERDEJA   PARA  EL  PLENO
ORDINARIO DEL 14 DE SEPTIEMBRE DEL 2018 

1. En el Pleno ordinario de 15 de Junio del 2018, le solicitamos
la  justificación  documental  de  porqué  se  cambió  de
empresa suministradora de energía eléctrica para el  año
2018. No habiendo recibido respuesta. Le solicitamos nos
presente la justificación. 

2. Las viviendas situadas a la salida del pueblo, dirección a
Caleruela,  carecen  de  acera,  ocasionando  a  los  vecinos
una gran peligrosidad al transitar por ella.  ¿Cuándo será
condiciona adecuadamente?.

3. En el Colegio Público de Valdeverdeja, en los últimos años
se están dando casos de acoso escolar, obligando a  padres
de los niños acosados a cambiarlos de colegio y llevarlos
fuera del pueblo.

 ¿Qué conocimiento tiene equipo de gobierno de estos
casos?.

 ¿Qué medidas ha tomado o piensa tomar en un tema
tan delicado?.

 ¿Cuál es la política educativa de su administración?

4.  Fiestas de la Confraternidad.

- Para que tengan conocimiento todos los vecinos, nos
informe del importe de todos los gastos ocasionados
en las fiestas de Agosto.

- En  el  mes  de Agosto  no  ha  habido  iluminación  en
farolas por varias calles del municipio ( c/ Jorge, etc.)



ocasionando a los vecinos una inseguridad . Durante
las fiestas de Agosto, dichas calles, por inoperancia
de su equipo de gobierno,  se han transformado en
urinarios  públicos  con  la  insalubridad  manifiesta.
¿Que  tiene  pensado  hacer  para  que  no  vuelvan  a
suceder estos acontecimientos?.
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